
 

1 

 

Conseil Municipal des Enfants 
Séance du 26 juin 2024 

 

Présents :  
Pour la mairie : 
Delphine BRULE, conseillère municipale déléguée, 
Larissa CAREIL, membre de la commission affaires scolaires 
Patricia MOREL, membre de la commission affaires scolaires 
Rémi JESTIN, directeur général des services 
 
Pour l’école publique : 
Berne ARWEN, Anthelme DURET, Célian LE LUEL 
Excusée : Zoé GOUPILLON 
Pour l’école privée : 
Eliot JOUANNIC, Alba MARTINON, Kaïs MASSON, Candice OLLIVIER 
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Projet Escrime 
 
Les élèves de Cm1 et Cm2 ont participé au tournoi des écoles avec le cercle d’escrime de 
Vannes mardi 25 juin. 
 
Affiches artistiques des jeux 
 
Dix affiches artistiques des Jeux seront installées début juillet sur la commune. 
La parcours a été validé par le CME. 
 
Adopte un arbre 
 
Berric est lauréate du projet « Adopte un arbre ». 
Un chêne sera planté début juillet. Son « jumeau » sera planté au village olympique à Paris. 
Une plaque sera également apposée. 
 
Sortie à Paris 
 
Le programme a été présenté au Conseil municipal des enfants. 
Les élèves qui seront en Cm2 à la rentrée assisteront à des épreuves de cécifoot ou 
d’escrime fauteuil. 
L’attestation d’assurance est à apporter avant la sortie à Paris. 
 
Bilan de l’année 
 
Chaque élève a été invité à évoquer les projets mis en place avec le CME. 
 
Arwenn 
L’animation « Protégeons les hérissons » a été organisée pendant la fête de la nature. 
Trois abris à hérissons ont été créés et doivent être installés. 
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Célian 
Le quizz de Noël a été apprécié pendant le marché de Noël. 
Pour l’an prochain, il est proposé de diviser la tenue des stands sur deux créneaux. 
La médiathèque donnera des livres à vendre au profit d’une association qui sera choisie par 
les enfants ou pour l’organisation d’une animation à la médiathèque. 
 
Kaïs 
Une réunion a eu lieu avec Julien pour le restaurant scolaire. 
Depuis la réunion, plusieurs changements ont eu lieu : davantage de sauces sont 
proposées, les élèves utilisent les serviettes jetables, et ils sont plus associés au choix de 
certains menus. 
Pour l’an prochain, le CME aimerait organiser une autre réunion. 
 
Candice 
Le CME a lu un discours pour les vœux du Maire. 
L’an prochain, après le discours, le CME pourrait participer à préparer le pot plutôt que 
d’écouter les discours. 
 
Eliot 
Les Ce2 et Cm2 ont assisté au Relais de la Flamme à Rochefort-en-Terre le 6 juin. 
 
Anthelme 
Les écoles avaient aussi participé au Relais des Flammes inter-écoles. 
 
Alba 
Plusieurs classes ont participé à des olympiades inter-classes lors de la Semaine Olympique 
et Paralympique. L’an prochain, le CME propose d’organiser une rencontre inter-écoles. 
Grâce au CME, les élèves ont pu exprimer leur avis sur Berric. 
 
Diplôme 
 
Delphine BRULE a remis à chaque membre du CME un diplôme en reconnaissance de la 
participation citoyenne et de l’implication des enfants au sein de la commune. 

 

Bonnes vacances à tous ! 


